

CCOO exige el cese de los asesores-conductores contratados por el Gobierno regional y la retirada del 'Plan de Recursos Humanos' de los conductores por oposición



Comisiones Obreras registró el pasado 19 de marzo una Reclamación Previa al Contencioso-administrativo para exigir el cese inmediato de los asesores que están realizando funciones ajenas al personal eventual.

Simultáneamente, CCOO reclama "la paralización del Plan de Recursos Humanos de Conductores hasta que no se resuelva este asunto, ya que son dos cuestiones inseparables y no se puede materializar el Plan con este proceso abierto", según indicó en rueda de prensa la secretaria general de la

FSC-CCOO de CLM, Carmen López. López advirtió que la contratación arbitraria de "asesores" para ejercer funciones de conductores contraviene el Estatuto Básico del Empleado Público y la Ley de Empleo Público; y recalzó que estas contrataciones afectan directamente al Plan de Recursos Humanos con el que el Gobierno de CLM quiere reducir a la mitad el actual colectivo de conductores que sí ganaron sus plazas por oposición.

López denunció además que el Gobierno CLM está destinando más de 500.000 euros anuales solamente al pago de las nóminas y dietas de los 'asesores-conductores', "mientras que pretende desplazar a los conductores profesionales por un supuesto ahorro inexistente".

La responsable

regional de la FSC-CCOO anunció la determinación del sindicato de acudir a la vía judicial si el Gobierno regional no atiende a la reclamación previa presentada hoy.

"El Gobierno sabe perfectamente que los nombramientos de personal eventual para hacer de conductores no son ajustados a derecho y debería rectificar antes de que los tribunales le obliguen a hacerlo", dijo López, que lamentó "el hábito de este Gobierno de no negociar, no atender a razones y no dejar más alternativa que el recurso a los tribunales"

•El sindicato advierte que la contratación de personal eventual para ejercer de conductor es contraria a derecho

•La Junta destina anualmente más de medio millón de euros a pagar a los 9 'asesores-conductores', mientras dice querer suprimir la mitad de las plazas de conductores

Los conductores de la JCCM aportan unos 500 kilos de alimentos a Cipriano "El Amigo de los pobres"

Los conductores de la JCCM –los que ganaron su plaza por oposición, no los 'conductores-asesores' contratados a dedo por el Gobierno de CLM- entregaron el pasado 16 de marzo alrededor de 500 kilos de alimentos a la ONG de Toledo "El Socorro de los pobres", para su distribución entre las familias necesitadas.

"Durante nuestros encierros, nos ha dado tiempo a pensar mucho en lo que está ocurriendo en nuestra región. Mientras nuestras familias y compañeros nos llevaban alimentos para que pudiéramos aguantar encerrados, pensábamos también en la cantidad de familias que lo están pasando muy mal, la cantidad de trabajadores que han perdido sus trabajos y no tienen dinero ni para comprar pan para sus hijos", señaló Pablo García, uno de los conductores que

hoy marcharon por las calles de Toledo para llevar alimentos a Cipriano, "El amigo de los pobres"

"Son alimentos imperecederos que no llegamos a consumir durante nuestros encierros, más otros que hemos aportado después los conductores de los parques móviles de Castilla-La Mancha"

Así, los conductores del parque de Toledo decidieron quedar hoy domingo para marchar por las calles de Toledo para llevar 500 kilos de ali-

mentos a la ONG "El Socorro de los pobres". A la iniciativa de los conductores toledanos se unieron otros compañeros venidos de los parques de las demás provincias de la región, junto con sus familiares.

En total, una 70 personas, la mayoría ataviadas con camisetas con lemas alusivos al conflicto que están viviendo los conductores, recorrieron hoy las calles de la capital de Castilla-La Mancha para cumplir con el objetivo de aportar alimentos a Cipriano, el amigo de los pobres.

"Animamos a todas las personas que tengan la posibilidad de aportar alimentos a esta ONG a que lo hagan lo antes posible, porque nos consta que Cipriano se está quedando sin ellos y son muchas las familias que necesitan de su ayuda", pidió García.

